

Français ci-dessous

210 Memorial Avenue, Suite 128
Orillia, ON L3V 7V1
Tel: 705 326-7750
Toll Free: 1 866 903-5446
Fax: 705 326-1392
www.nsmlhin.on.ca

210, avenue Mémorial, Bureaux 128
Orillia, ON L3V 7V1
Téléphone : 705 326-7750
Sans frais : 1 866 903-5446
Télécopieur : 705 326-1392
www.nsmlhin.on.ca

Joint Statement

Date: September 27, 2017

From: Jill Tettmann CEO and Kirsten Parker, Board Chair NSM LHIN;
and Don Mitchell and Adalsteinn Brown, MAHST

RE: MUSKOKA & AREA HEALTH SYSTEM TRANSFORMATION REPORT

The Board of Directors of the North Simcoe Muskoka Local Health Integration Network (NSM LHIN) met Monday and passed the following recommendation:

“The Board receives the report from the MAHST group with thanks and appreciation to its members for the work done. The Board now directs LHIN staff to continue to collaborate with MAHST’s members to re-scope and establish structures to facilitate the vision articulated for health system transformation focused on primary care, home and community care, and mental health and addiction alignment in Muskoka and Area. The Board encourages all its sub-regional health service providers to continue to explore opportunities for integration as outlined in their service accountability agreements.”

The motion was in response to a report and recommendations prepared at the NSM LHIN’s request, by its appointed committee, the Muskoka & Area Health System Transformation council, regarding a path forward for health system transformation in Muskoka and area.

The Board of Directors of the NSM LHIN recognizes that this committee’s report met the deliverables established in its original mandate. The report’s recommendations for an end-state vision are shared -- a future where sub-region planning and structure is focused on a person-centred approach to improving quality of care and the patient experience.

Given that more than a year has passed since MAHST’s work was commissioned by the NSM LHIN (June 2016), there has been significant change in the provincial health care delivery environment. In spring 2017, as part of the Patients First Act, LHINs received an expanded mandate to deliver the home and community care services that previously were the responsibility of Community Care Access

Centres. In addition, LHINs have received direction in a Minister of Health's mandate letter to focus on bringing together primary care, mental health and addictions, and home and community care, at a sub-region level.

Based on Monday's Board meeting and direction, there is consensus that collaborative work will continue. This includes the NSM LHIN working together with members of the sub-region and MAHST committee to re-scope the MAHST report's recommendations. This is to enable focused work, within available financial resources and building on existing structures, to be accomplished in this fiscal year. A strategic path forward is under development by NSM LHIN staff.

"The NSM LHIN is grateful to the members of MAHST, and the people of Muskoka and area, for their passionate and person-centred approach to health care transformation. We look forward to taking the next steps together in this journey."

- Jill Tettmann, CEO, NSM LHIN and Kirsten Parker, Board Chair, NSM LHIN

"We are proud of the MAHST report created by a dedicated group of community partners and volunteers over the past 15 months. We believe it describes a bold future vision for the health system serving Muskoka and area. We understand that the Province of Ontario has given the North Simcoe Muskoka LHIN priority areas for integration and we will work with the LHIN on these as the foundation for a broader and truly person-centred health care system. Although we recognize that it will be a long journey, we are committed to working together with our many partners to make Muskoka and area the healthiest community possible."

- Don Mitchell and Adalsteinn Brown, MAHST Council members

Déclaration conjointe publiée

La date : le 27 septembre 2017

De : Jill Tettmann, directrice générale, et Kirsten Parker, présidente du conseil d'administration, RLISS de Simcoe Nord Muskoka ainsi que et Don Mitchell et Adalsteinn Brown, CTSSMR

OBJET : RAPPORT SUR LA TRANSFORMATION DU SYSTÈME DE SANTÉ DE MUSKOKA ET DE LA RÉGION

Le conseil d'administration du Réseau local d'intégration des services de santé (RLISS) de Simcoe Nord Muskoka s'est réuni lundi et a adopté la recommandation suivante :

« Le conseil d'administration accuse réception du rapport du Conseil de transformation du système de santé de Muskoka et de la région (CTSSMR) et remercie ses membres du travail qu'ils ont accompli. Le conseil d'administration demande maintenant au personnel du RLISS de continuer à collaborer avec les membres du CTSSMR pour revoir la portée de son mandat et établir des structures en vue de concrétiser la vision articulée pour une transformation du système de santé qui met l'accent sur l'harmonisation des soins primaires, des soins à domicile et en milieu communautaire ainsi que des soins en matière de santé mentale et de lutte contre les dépendances à Muskoka et dans la région. Le conseil d'administration encourage tous ses fournisseurs de services de santé dans les sous-régions à continuer à explorer des possibilités d'intégration conformément à leurs ententes de responsabilisation en matière de services. »

La motion donne suite à un rapport et à des recommandations préparés à la demande du RLISS de Simcoe Nord Muskoka, par le comité qu'il a nommé, soit le Conseil de transformation du système de santé de Muskoka et de la région (CTSSMR), portant sur la voie à suivre pour transformer le système de santé dans cette région.

Le conseil d'administration du RLISS de Simcoe Nord Muskoka reconnaît que le rapport de ce comité a atteint les objectifs fixés dans son mandat original. Les recommandations du rapport concernant une vision de l'état final sont partagées – un avenir où la planification et la structure des sous-régions sont centrées sur une approche de l'amélioration de la qualité des soins et de l'expérience des patients qui est axée sur la personne.

Le système de soins de santé provincial a connu d'importants changements depuis que le RLISS de Simcoe Nord Muskoka a chargé le CTSSMR de préparer ce rapport il y a plus d'une année (juin 2016). Au printemps 2017, en vertu de la *Loi donnant la priorité aux patients*, les RLISS ont vu leur mandat élargi pour inclure la prestation de soins à domicile et en milieu communautaire qui, auparavant, relevait des centres d'accès aux soins communautaires. De plus, dans une lettre de mandat du ministre de la Santé et des Soins de longue durée, les RLISS ont été chargés de réunir les soins primaires, les soins en matière de santé mentale et de lutte contre les dépendances ainsi que les soins à domicile et en milieu communautaire à l'échelle sous-régionale.

Si l'on en juge par la réunion du conseil d'administration lundi, il est d'opinion générale que le travail de collaboration se poursuivra. Le RLISS de Simcoe Nord Muskoka travaillera notamment avec des représentants de la sous-région et les membres du CTSSMR pour revoir la portée des recommandations du rapport du CTSSMR. Cela permettra de bien cibler le travail à accomplir au cours du présent exercice financier, en respectant les limites des ressources financières disponibles et en misant sur les structures actuelles. Le personnel du RLISS de Simcoe Nord Muskoka s'affaire présentement à élaborer une stratégie sur la voie à suivre.

« Le RLISS de Simcoe Nord Muskoka est reconnaissant aux membres du CTSSMR ainsi qu'aux gens de Muskoka et de la région de l'approche passionnée et axée sur la personne qu'ils ont

adoptée dans la transformation des soins de santé. Nous nous réjouissons à la perspective de poursuivre dans cette voie ensemble. »

- Jill Tettmann, directrice générale, et Kirsten Parker, présidente du conseil d'administration, RLISS de Simcoe Nord Muskoka

« Nous sommes fiers du rapport du CTSSMR créé par un groupe de bénévoles et de partenaires communautaires dévoués au cours des 15 derniers mois. Nous croyons qu'il présente une vision audacieuse du système de santé de Muskoka et de la région. Nous savons que le gouvernement ontarien a indiqué au RLISS de Simcoe Nord Muskoka les domaines prioritaires sur lesquels il doit se pencher pour assurer l'intégration et nous travaillerons avec le RLISS pour donner suite à ces priorités et ainsi jeter les bases d'un système de santé élargi et véritablement axé sur la personne. Bien que nous reconnaissons que le chemin sera long, nous sommes résolus à travailler avec nos nombreux partenaires pour que la communauté de Muskoka et de la région puisse jouir de la meilleure santé possible. »

- Don Mitchell et Adalsteinn Brown, membres du CTSSMR